

The Sea Is Calling

Tokimeki Heartbeat

Von Micci_

Prolog: Die Legende der kleinen Meerjungfrau

Bei Sonnendämmerung, in einer kleinen Seehütte an der Küste von Hanegasaki, saß ein alter Mann in seinem Schaukelstuhl. Auf seinem Schoß thronte ein Junge, gespannt darauf wartend, welche Geschichte er dieses Mal von seinem Großvater erfahren würde. Nach einem kurzen Räuspern, begann der alte Mann schließlich zu erzählen.

„Die Geschichte, die ich dir heute erzählen möchte, ereignete sich an einem idyllischen Strand, ganz wie dieser hier. Der Sonnenuntergang hatte die Szenerie in leuchtend orange-rotes Licht gehüllt und nahe dem Meeresufer saßen zwei Kinder. Ein Junge hielt die Hand eines weinenden Mädchens und sah es fragend an.

„Warum weinst du denn? Hey, bist du eine Meerjungfrau?“

Das Mädchen antwortete nicht, doch ihre Augen, ruhig wie der Ozean, sprachen mehr als Worte. Und so geschah es, dass sich der Junge und das bildschöne Mädchen, die sich einst am Strand kennenlernten, ineinander verliebten.“Der alte Mann wurde auf einmal von seinem Enkel unterbrochen, der begann einen Teil der Geschichte preiszugeben.

- „Das Mädchen war eine Meerjungfrau. Deshalb konnte sie als Mensch nicht sprechen!“

„Hey, verrate nicht die ganze Geschichte!“

„Entschuldigung.“Nach einem Moment der Stille, fuhr der alte Mann schließlich fort.

„Die herzlosen Bewohner fanden dies bald heraus. Und so musste die Meerjungfrau ins Meer zurückkehren. Doch anstatt Lebewohl zu sagen, küssten sich die beiden. Sie glaubten fest daran, dass sie sich eines Tages am Strand wiedersehen würden. Seit diesem Tag, verbrachte der Junge seine Zeit täglich am Strand und sah auf den weiten Ozean. Schließlich, in einer mond hellen Nacht, segelte der Junge ins Meer hinaus, fest entschlossen, die Meerjungfrau zu finden. Und er kehrte nie zurück.“

Der alte Mann beendete die Geschichte schließlich und sah seinen Enkel mit gewohnt ruhigem Blick an. Dieser war noch immer fasziniert von der Legende der Meerjungfrau, obwohl er sie zuvor schon etliche Male von seinem Großvater gehört hatte und blickte nun gedankenverloren nach draußen, wo sich ihm ein leuchtender Sonnenuntergang bot.

*„Aber ich werde sie ganz bestimmt finden, damit wir uns an diesem Strand wiedersehen können“, sagte er entschlossen zu sich, als wäre er selbst der Junge aus der Legende.
„Also sei nicht traurig!“*